



Cámara de Representantes

Secretaría

Montevideo, 16 de setiembre de 2014.

Relación de asuntos entrados
(Artículo 37 del Reglamento)

Pliego N° 306

INFORMES DE COMISIONES

La Comisión de Hacienda se expide sobre los siguientes proyectos de ley:

- por el que se realizan ajustes en el régimen de exoneraciones del Impuesto a la Renta de las Actividades Económicas (IRAE), en materia de adquisiciones de determinados bienes de activo fijo. C/2919/014
- por el que se establecen normas para la depuración de sociedades inactivas y para la identificación de titulares de participaciones patrimoniales al portador en las Sociedades Anónimas y en Comandita por Acciones. C/2952/014

La Comisión de Constitución, Códigos, Legislación General y Administración se expide sobre el proyecto de ley por el que se reemplaza la denominación "Día de la raza" para designar a la efemérides 12 de octubre, por "Día de la Resistencia Indígena y Afrodescendiente". C/1724/012

La Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca se expide sobre el proyecto de ley por el que se declara el primer domingo del mes de diciembre de cada año, "Día del Perro de Trabajo". C/2880/014

La Comisión Especial para el Deporte se expide sobre el proyecto de ley por el que se declara al Raíd Hípico "Deporte auténticamente uruguayo". C/2887/014

La Comisión de Legislación del Trabajo se expide sobre el proyecto de ley por el que se determinan las causas de los accidentes de trabajo. C/579/010

- Se repartieron con fecha 15 de setiembre

COMUNICACIONES GENERALES

La Junta Departamental de Paysandú remite copia del texto de la exposición realizada por un señor Edil, sobre la situación de inseguridad en el referido departamento. C/72/010

- *A la Comisión de Constitución, Códigos, Legislación General y Administración*

La Junta Departamental de Rocha remite nota relacionada con el proyecto de ley por el que se autoriza a la Dirección Nacional de Loterías y Quinielas a realizar anualmente un sorteo especial de Lotería a total beneficio de la Asociación Todos Unidos Enfermedades Raras Uruguay" (ATUERU). C/2859/014

- *A sus antecedentes*

COMUNICACIONES DE LOS MINISTERIOS

El Ministerio de Economía y Finanzas contesta el pedido de informes del señor Representante Richard Sander, sobre las transferencias de partidas de dinero a las Intendencias, y los presuntos retrasos en la remisión de las mismas. C/2943/014

El Ministerio de Educación y Cultura contesta la exposición realizada por el señor Representante Carmelo Vidalín, en sesión de 2 de julio de 2014, por la que solicita que se efectúe el contralor de las empresas o de los institutos que dictan los denominados "cursos cortos", que se dé publicidad a quienes están autorizados y que se regule en la materia. S/C

- A sus antecedentes

PEDIDOS DE INFORMES

El señor Representante Daniel Radío solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Salud Pública, con destino a la Administración de los Servicios de Salud del Estado, sobre varios aspectos del funcionamiento del Hospital de Nueva Palmira. C/2984/014

El señor Representante Nelson Rodríguez Servetto solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, con destino al Banco Hipotecario del Uruguay, relacionado con las resoluciones administrativas aplicables por dicho Banco en cuanto a la cancelación de deudas mediante letras de cambio. C/2985/014

El señor Representante Richard Sander solicita se cursen los siguientes pedidos de informes, acerca de la concesión de un préstamo "limpia sueldos" para policías en actividad o policías retirados.

- al Ministerio del Interior. C/2986/014
- al Ministerio de Defensa Nacional. C/2987/014
- al Ministerio de Economía y Finanzas, y por su intermedio al Banco de la República Oriental del Uruguay. C/2988/014

El señor Representante Felipe Michelini solicita se curse un pedido de informes a la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, referente a las transferencias monetarias realizadas desde la Administración Central al Gobierno Departamental de Salto desde le 15 de junio de 2010 a la fecha. C/2989/014

- Se cursaron con fecha 15 de setiembre

EXPOSICIONES ESCRITAS

El señor Representante Roque F. Ramos solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Turismo y Deporte; a la Asociación Uruguaya de Fútbol; a varios clubes deportivos, al profesor Washington Luis Guarino Vaz, y a sus hijos, sobre la trayectoria del referido ciudadano. C/19/010

El señor Representante Richard Sander solicita se curse una exposición escrita a la Presidencia de la República; a los Ministerios del Interior, de Defensa Nacional, y de Economía y Finanzas, y por su intermedio al Banco de la República Oriental del Uruguay; y a los medios de prensa nacional, y del departamento de Rivera, relacionada con la posibilidad de otorgar un préstamo "limpia sueldos" a policías o militares en actividad o retiro. C/19/010

El señor Representante Nelson Rodríguez Servetto solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, acerca de la posibilidad de incluir en el plan de compra de vivienda usada lanzado por dicho Ministerio, a los departamentos de Maldonado, Salto, Paysandú y Colonia. C/19/010

- Se votarán oportunamente

ASUNTOS ENTRADOS FUERA DE HORA